

CASANARE

## Ecopetrol controló goteo de producto que generó fuerte olor en Cupiagua

Publicado Publicado hace 21 horas el 13 marzo, 2020  
Escrito Por Editor1



[www.parquenacua.com](http://www.parquenacua.com)



**Ecopetrol** informó que controló el goteo de un producto conocido como mercaptano cuyo olor penetrante llegó a algunas viviendas cercanas al CPF de Cupiagua en la madrugada de este viernes.

Una vez se conoció de la situación y en el marco del Plan de Contingencia de la Empresa, el personal de primeros auxilios y de salud acudió a la comunidad de Unete y al centro poblado de Cupiagua, en Aguazul, para verificar las condiciones reportadas por algunas personas que manifestaron náuseas y dolor de cabeza, a quienes se les está brindando atención.

El mercaptano es un producto con un olor característico fuerte, que sirve como odorizante y se utiliza para detectar fácilmente una fuga o escape de Gas Licuado de **Petróleo**, GLP.

**Ecopetrol** mantiene presencia y atención permanente a las comunidades del sector por medio de sus profesionales de entorno y de atención a emergencias. La causa del goteo del producto está siendo investigada por la Empresa.

Fuente: **Ecopetrol**

TEMAS RELACIONADOS #CUPIAGUA #ECOPETROL #ECOPETROL CASANARE #ECOPETROL INVERSIÓN #GAS MERCAPTANO #GRUPO ECOPETROL #INICIO #PLANTA CUIPIAGUA

NOTICIA ANTERIOR **Pore tendrá corte de energía este lunes 16 de marzo** NOTICIA SIGUIENTE **Victimas en Casanare quieren más inclusión laboral y educativa**

Editor1

### TE PUEDE GUSTAR



**Ecopetrol** inició proceso informativo sobre contratos, bienes y servicios



Arrancó gestión para que el departamento de Arauca tenga gas natural



**Ecopetrol** se refirió a situación presentada con quema de gas en el CPF Floreña



**Ecopetrol** entregó 6.800 kits escolares para estudiantes y docentes de Casanare



**Ecopetrol** confirmó que se ha reunido varias veces con comunidad de El Morro



Con balance de resultados se despide de Casanare la operadora Equino

COMENTE AQUÍ

CASANARE

## En Vichada capturan a dos sujetos que hurtaban en zona rural de Paz de Ariporo

Publicado Publicado hace 7 min el 14 marzo, 2020  
Escrito Por Editor1



Autoridades de Casanare se desplazaron hasta el vichada para lograr la captura de dos personas solicitadas mediante orden judicial por el delito de hurto que harían parte de la banda delincuencia "La Sabana".

Los hechos que se le atribuyen a estos sujetos de 37 y 24 años de edad, se presentaron el 20 de febrero de 2020, en la vereda Varsovia de Paz de Ariporo; donde nueve personas residentes en ese centro poblado fueron intimidados con arma de fuego y despojados de sus pertenencias, entre ellas dinero en efectivo, celulares, víveres y joyas; los criminales luego huyeron del lugar con destino a la vereda El Desierto del mismo municipio.

El hombre de 37 años presenta tres antecedentes judiciales; dos por el delito de hurto calificado y uno por del delito de homicidio. Mientras que el hombre de 24 años presenta tres antecedentes; uno por desplazamiento forzado y dos por el delito de hurto calificado. Los

CONTINUAR LEYENDO

CASANARE

## Casanare rindió homenaje póstumo al exgobernador Miguel Ángel Pérez Suárez

Publicado Publicado hace 3 horas el 14 marzo, 2020  
Escrito Por Editor1



La Administración Departamental realizó homenaje póstumo al exgobernador de Casanare, Miguel Ángel Pérez Suárez; por su valioso aporte al desarrollo de esta tierra, su capacidad de liderazgo y gran ser humano, comprometido con brindar bienestar a los más necesitados.

Mediante el Decreto N° 105 de 2020, el Gobierno Departamental también decretó dos días de duelo (12 y 13 de marzo) por su fallecimiento.

Del acto solemne que se cumplió a puerta cerrada participaron su esposa, Nancy Pérez Jiménez, sus dos hijas María Paula y Heyzel, amigos y allegados concertados con la familia.

Es importante destacar que fue en la Administración del exgobernador Pérez Suárez, que se exaltó la obra del maestro Isaac Tacha, como el emblema musical de nuestro territorio: el Himno de Casanare, mediante Decreto Departamental N°120 de 1997.

CONTINUAR LEYENDO

CASANARE

## En Yopal se inauguró el parque de recuperación ambiental "Macondo"

Publicado Publicado hace 3 horas el 14 marzo, 2020  
Escrito Por Editor1



El gerente de la EAAAY realizó el lanzamiento del Parque de Recuperación Ambiental 'Macondo'. Este espacio que se encuentra ubicado en el Relleno Sanitario 'El Cascajar', en la zona de las primeras celdas clausuradas del lugar, donde se ha hecho una labor de restauración y reedificación para crear un complejo ecológico que sirva de escenario de esparcimiento y educación ambiental para niños, jóvenes y adultos.

El parque demuestra que con un buen manejo de los residuos sólidos, con mucha conciencia en el cuidado de los recursos naturales y el aprovechamiento de la materia reutilizable se pueden lograr proyectos de gran beneficio para la comunidad a la vez que se contribuye a ser amigables con el medio ambiente.

Durante el evento los asistentes realizaron el recorrido desde la trinchera de operación actual, hasta la zona del parque ecológico, donde lograron evidenciar el proceso de transformación.

CONTINUAR LEYENDO

### LO MAS LEIDO



CASANARE / Publicado hace 21 horas  
**Pore tendrá corte de energía este lunes 16 de marzo**



CASANARE / Publicado hace 4 horas  
**Algunas áreas de la zona urbana y rural de Yopal tendrán corte de energía**



CASANARE / Publicado hace 4 horas  
**Victimas en Casanare quieren más inclusión laboral y educativa**



CASANARE / Publicado hace 3 horas  
**Casanare rindió homenaje póstumo al exgobernador Miguel Ángel Pérez Suárez**



CASANARE / Publicado hace 3 horas  
**En Yopal se inauguró el parque de recuperación ambiental "Macondo"**



META / Publicado hace 3 horas  
**Detienen a dos sujetos que se dedicaban estafar en el Meta**



CASANARE / Publicado hace 7 min  
**En Vichada capturan a dos sujetos que hurtaban en zona rural de Paz de Ariporo**